



El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registra el mejor mes de enero de su historia con más de 4,6 millones de pasajeros

- También destaca el crecimiento del tráfico de mercancías, que con 45.834 toneladas y un incremento del 15,4% recoge la mejor cifra de su historia en un mes de enero
- En este primer mes de 2020, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró 4.663.407 pasajeros (+6,3%) y 33.293 operaciones (+1,2%)
- De la cifra total de pasajeros, casi 3,4 millones fueron viajeros internacionales, un 7,3% más

12 de febrero de 2020

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado en enero de 2020 un total de 4.663.407 pasajeros, lo que representa un crecimiento del 6,3% con respecto al mismo periodo de 2019 y el mejor registro de la historia del aeropuerto en un mes de enero. Del total de pasajeros, 3.398.559 han sido viajeros internacionales (+7,3%) y 1.256.226 viajeros nacionales (+3,8%).

En cuanto al número de operaciones, en enero de 2020 se registraron en el aeropuerto madrileño 33.293, un 1,2% más que el mismo mes de 2019.

Por último, el transporte de mercancías ha experimentado, con respecto a enero del año pasado, un crecimiento del 15,4% en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas. Así, los operadores de carga gestionaron este mes más de 45.834 toneladas de mercancía, lo que supone alrededor del 52,7% del total de la mercancía aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.